

駐立陶宛代表處申辦護照、簽證及文件證明收費

標準 2022.04.11

中華民國護照(ROC Passport)	費額(FEE)
一般申請護照或補、換發護照(ROC Passport)	39 歐元 39Euros
未滿 14 歲者、男子已出境年滿 18 歲之翌年 1 月 1 日起，未免除兵役義務或尚未服役致護照效期縮減者申請護照或補、換發護照。	27 歐元 27Euros
護照各項加簽	免費(Gratis)
入國證明書	免費(Gratis)
臨人字入出國許可	免費(Gratis)

外國護照簽證申請(VISA)	費額 (FEE)	速件處理費 (Rush Handling Fee)
單次停留簽證(Single Entry Visitor Visa)	43 歐元 43Euros	21.5 歐元 21.5Euros
多次停留簽證(Multiple Entry Visitor Visa)	86 歐元 86Euros	43 歐元 43Euros
單次居留簽證(Single Entry Resident Visa)	57 歐元 57Euros	28.5 歐元 28.5Euros
速件提辦服務費(Rush Handling Fee)	<p>每件依所訂簽證類別之費額，加收 50%。 另美國護照之速件提辦費-單次停留簽證:21.5 歐元； 多次停留簽證:43 歐元；單次居留簽證:28.5 歐元； 多次居留簽證:57 歐元。</p> <p>Each application shall be charged and additional 50% of the rates stipulated in the foregoing categories according to different types of visa. American Passport holders- Single Entry Visitor Visa:21.5 Euros, Multiple Entry Visitor Visa:43Euros, Single Entry Resident Visa:28.5 Euros.</p>	
相對處理費(Special Handling Fee)	<p>申請人所持護照國家對我國人民申請該國簽證另收取類似費用者，每件依照該國所訂費額相對收取。例如:美國護照申請簽證需繳交相對處理費 177 美元。</p> <p>If the country of the visa applicant charges a special handling fee on the ROC passport-holders, the visa applicant shall be charged with a fee equal to what his/her country charges on ROC visa application. For Example, Each American passport holder has to be charged USD177.00 for Special Handling Fee.</p>	

文件轄區(Service Areas)	立陶宛 (Lithuania)	
文件證明申請案(Documentation)	費額 (FEE)	速件處理費 (Rush Handling Fee)
遺囑公證	26 歐元 26Euros	13 歐元 13Euros
認證或文書證明(驗證) (Legalization for each original document)	13 歐元 13Euros	6.5 歐元 6.5Euros

加發影本(Duplication)	每件減半收費(50% of the stiputed rates)
查證費	實支實收
閱覽公認證卷內文書每次	5 歐元 5Euros
交付閱覽之公、認證卷內文書影本(每份)	5 歐元 5Euros
速件處理費(較公告處理期間提前一個工作天完成者，徵收之)	加收各項目收費數額之一半
Rush Handling Fee	Each application shall be charged and additional 50% of the rates stipulated in the foregoing categories